

СОДЕРЖАНИЕ

СТАТЬИ

<i>Мышкин В.Н.</i> Конские налобники из кочевнических курганов скифского времени на Южном Урале	5
<i>Русаков М.Ю.</i> Хронология раннескифских комплексов островной части дельты Дона	18
<i>Балабанова М.А.</i> К антропологическому типу сарматской элиты (по материалам погребений среднесарматского времени Нижнего Поволжья)	32
<i>Скрипин А.С.</i> О социальном статусе женщины из кургана 34 Калиновского могильника	51
<i>Власкин М.В., Глебов В.П., Кузьмин В.Н.</i> Ритуальный клад из кургана 1 могильника Рестумов II в Ростовской области	58
<i>Востриков С.С., Бородина В.В.</i> Проблемы физико-химического исследования керамики из археологических памятников Нижнего Дона	70
<i>Раев Б.А.</i> Зооморфный кувшин из с. Сидоры (Нижнее Поволжье). К постановке проблемы керамического импорта из Прикубанья	82
<i>Каширская Н.Н., Плеханова Л.Н., Петросян А.А., Потапова А.В., Сыроватко А.С., Клещенко А.А., Борисов А.В.</i> Подходы к выявлению изделий из шерсти по численности кератинолитических микроорганизмов в грунтах древних и средневековых погребений	95

ПУБЛИКАЦИИ

<i>Волкова Е.В., Денисов А.В., Кузьмина О.В., Ластовский А.А.</i> Археологическая коллекция из фондов Борского краеведческого музея	108
<i>Данильченко А.Ю.</i> Половецкая каменная баба с окраины хут. Денисово-Николаевка	128
<i>Горошиников А.А.</i> Исследования курганныго могильника Панагия 2 на Таманском полуострове	135

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

<i>Круглов Е.В., Кривошеева А.В., Лапшина И.Ю.</i> Межрегиональная с международным участием археологическая конференция «Памяти Натальи Владимировны Хабаровой (1955–2017)», г. Волгоград, 15–16 февраля 2018 года	153
--	-----

CONTENTS

ARTICLES

<i>Myshkin V.N.</i> Horse Forehead Pieces from Nomadic Barrows of the Scythian Time in the Southern Urals	5
<i>Rusakov M.Yu.</i> Chronology of Early Scythian Complexes in the Insular Area of the Don River Delta	18
<i>Balabanova M.A.</i> To the Anthropological Type of the Sarmatian Elite (Based on the Materials from Burial of the Middle Sarmatian Time of the Lower Volga Region)	32
<i>Skripin A.S.</i> About the Social Status of the Woman from Barrow 34 of the Kalinovskiy Burial Mound	51
<i>Vlaskin M.V., Glebov V.P., Kuzmin V.N.</i> The Ritual Hoard from Barrow 1 of the Burial Mound Restumov II in the Rostov Region	58
<i>Vostrikov S.S., Borodina V.V.</i> The Problems of Physical and Chemical Research of Ceramics from Archaeological Sites of the Lower Don	70
<i>Raev B.A.</i> Zoomorphic Jug from the Village Sidory (the Lower Volga Region). To the Problem of Ceramic Import from the Kuban Region	82
<i>Kashirskaya N.N., Plekhanova L.N., Petrosyan A.A., Potapova A.V., Syrovatko A.S., Kleshchenko A.A., Borisov A.V.</i> The Identification of Wool by the Number of Keratinolytic Microorganisms in the Ground of Ancient and Medieval Burials	95

PUBLICATIONS

<i>Volkova E.V., Denisov A.V., Kuzmina O.V., Lastovskiy A.A.</i> The Archaeological Collection from the Borsk Museum of Local History	108
<i>Danilchenko A.Yu.</i> The Polovtsian Stone Woman from the Outskirts of the Denisovo-Nikolaevka Farmstead	128
<i>Goroshnikov A.A.</i> Studies of the Burial Mound Panagia 2 on the Taman Peninsula	135

ACADEMIC LIFE

<i>Kruglov E.V., Krivosheeva A.V., Lapshina I.Yu.</i> Interregional Archaeo-Logical Conference with International Participation in the Memory of Natalya Vladimirovna Khabarova (1955–2017), Volgograd, 15–16 February 2018	153
---	-----